

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 110

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE RELEASE: LE 29 OCTOBRE 1981

FONDATION CANADIENNE POUR L'ASIE ET LE PACIFIQUE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que M. John Bruk, président de Cyprus Anvil Mining Corporation, de Vancouver, a bien voulu accepter d'entreprendre une étude sur les possibilités de création d'une Fondation canadienne pour l'Asie et le Pacifique.

On considère depuis quelques temps déjà l'opportunité de constituer une telle Fondation en vue de promouvoir les intérêts canadiens en Asie et dans la région du Pacifique. M. MacGuigan a noté que le Canada porte un intérêt croissant et salutaire aux nations du Pacifique, et que ses relations avec les pays de la région s'annoncent prometteuses à plus d'un point de vue. Il a ajouté: "Les conversations que j'ai eues avec nos amis asiatiques, et mon interprétation de l'attitude et des attentes des Canadiens me portent à croire que nous n'avons pas tiré suffisamment parti de toutes les potentialités qui s'offrent dans la région". Ce que nous recherchons, c'est un moyen de stimuler nos relations -- politiques, économiques et culturelles, -- de les approfondir et de susciter une meilleure compréhension entre les Canadiens et les peuples de l'Asie et du Pacifique. La solution est peut-être une Fondation pour l'Asie et le Pacifique, indépendante du gouvernement, qui serait le carrefour des idées et des initiatives en la matière.

"En procédant à l'étude de toutes ces possibilités, M. Bruk consultera, à notre demande, les représentants des gouvernements provinciaux, des institutions académiques, des milieux d'affaires, des mouvements syndicaux et autres qui s'intéressent aux relations avec le Pacifique. Il me communiquera ses conclusions au cours des premiers mois de l'an prochain", a ajouté le ministre.